

La France a-t-elle pris le chemin de la Grande-Bretagne, dont des pans entiers s'islamisent ? La perfide Albion paie des décennies d'immigration incontrôlée qui, sous l'impulsion (très tardive) de Rishi Sunak, le prédécesseur conservateur de Starmer, a baissé drastiquement: de 860 000 à 431 000 immigrants de 2023 à 2024. La France, elle, continue toujours au même rythme: plus de 500 000 par an, sans parler des centaines de milliers de clandestins, et vogue la galère! Terre d'immigration, comme on l'a souvent dit ici, la France a certes besoin d'immigration, mais pas de cette « *submersion* », comme disait François Bayrou. Face à la déferlante, Macron s'en tient toujours à la même position suicidaire: surtout, on ne change rien!

L'aveuglement du président et de ceux qui le soutiennent encore ne fait que gonfler le populisme qu'ils dénoncent. C'est pourquoi, à défaut de dissoudre l'Assemblée nationale, ce qui ne changerait sans doute rien, la meilleure solution serait de donner vite la parole au peuple par l'entremise d'un référendum. Sur l'immigration, par exemple, comme celui que réclame Philippe de Villiers, fort d'une pétition d'environ 2 millions de signatures, ou sur le budget, comme le demande Valérie Pécresse. Aux urnes, citoyens! Sinon, la France risque de descendre encore les marches d'un abîme dont la dernière a été la condamnation à cinq ans de prison d'un ancien président de République sur la base d'un dossier sans queue ni tête, pourtant invalidé pour l'essentiel par le jugement d'un tribunal dont la présidente avait, il est vrai, manifesté contre lui en 2011. On touche le fond. « *L'État de droit est le socle de notre démocratie* », a déclaré Macron. Saperlotte, l'injustice aussi? Aux urnes, citoyens, on vous le dit! ●